

若 樹

杉並区立東田中学校

充実の秋

校長 鳥居 利至

秋分をすぎようやく秋らしい気候になりました。保護者の皆様には、ますますご健勝のことと存じます。今年の夏は、本当に暑い日が多かったですね、9月11日から9月13日の日程で3年生は京都・奈良への修学旅行が実施されました。天候に恵まれ3日間よく晴れたのは、良かったのですが、気温が高くこの時期にしては、記録的な猛暑が続き、私の経験にもない京都・奈良の暑さでした。幸い生徒は、熱中症にもならず元気に全日程を予定通りこなし、東京に戻ることが出来ました。この間学校でも暑かったようで、35度以上の猛暑日だったと聞きました。暑さに体も慣れてはきていますが、学校での授業も暑さ対策等の工夫が必要だと強く感じており、今後の課題と考えているところです。

さて、2学期は1年間で最も長い学期で学習や運動をするのに最適な学期とされています。本校では、様々な行事が予定されていますが中でも10月18日(金)に予定されている合唱コンクールの準備を全校で進めています。校内では、どこからともなく生徒の歌声が聞こえ、一番好きな季節です。どのクラスも力を合わせて、すばらしいハーモニーを響かせてくれると信じています。ぜひ参観していただければ幸いです。

ここで、本校の健全育成の取り組みについて、紹介します。

<ふれあい月間>

いじめ防止のために東京都では、6月、11月、2月を「ふれあい月間(いじめ防止強化月間)」と決めました。本校ではこれに合わせて、全校アンケートや1年生を対象に全教員で1対1で面談をする「ふれあいトーク」、なんでも相談アンケート等を行い早期発見、早期対応に努めています。また、学校いじめ防止基本方針はホームページに掲載されていますのでご覧ください。

<いのちの安全教育>

生命の尊さを学び、性暴力の根底にある誤った認識や行動、また、性暴力が及ぼす影響などを正しく理解した上で、生命を大切にする考えや、自分や相手、一人一人を尊重する態度等を発達段階に応じて身に着けることを目指すものです。

1 学年 ・生命の安全教育動画教材(文部科学省) 中学校

2 学年 ・LINE 講演会「ネット社会」

3 学年 ・生命の安全教育動画教材(文部科学省) 高校

これらを活用し、理解を深めていきます。このように学校では、教科の学習以外にも様々な教育活動が行われ、生徒の健全育成に努めています。

今後とも本校の教育活動に、ご理解ご協力よろしくお願ひします。

生徒会役員選挙

9月30日(月)、生徒会役員選挙立会演説会および投票が行われました。7名の立候補者が、「東田中学校での生活がより良いものとなるように頑張りたい」という思いをしっかりと語りました。それぞれの推薦者の応援演説も立派でした。



修学旅行(3年生)

9月11日(水)～13日(金)「修学旅行」が実施されました。京都の歴史・文化に触れるいい機会となりました。ただ、この時期の関西地方の暑さは、かなりの厳しさでしたが、また一步仲間の絆が深まったと思います。今度は、それぞれの進路選択です。皆で励まし合って頑張してほしいと思います。



食育 「うまみ」について(1年生)

9月7日(金)、栄養士のお話を伺いながら、和食に使われる出汁、うまみ成分についての知識を学びました。うまみを生かした食生活と、自分の健康管理について意識が高まる機会となればと思います。



令和6年度「全国学力・学習状況調査」(3学年)結果を東田中ホームページに掲載しました。